

L'île au trésor, un spectacle pour enfants

L'actu en vidéo

Durée: 02'15



Publié le vendredi 12 février 2010 à 19:03

Après une tournée en Suisse romande, les aventures de l'intrépide Jim de "L'île au trésor", viennent séduire les jeunes neuchâtelois au Théâtre de la Poudrière. Une production maison. La pièce est jouée par quatre comédiens qui manipulent 20 marionnettes. La scénographie originale est signée Pierre Gatoni. Explications de Corinne Grandjean, comédienne à La Poudrière et réactions d'écoliers d'une classe de Fontaines.

Canal Alpha | DS |